

Bürgerwindkraftanlagen im Remstal?

Die beschlossene **Energiewende** in Deutschland wird als Generationenprojekt bezeichnet. Als wesentliches Ziel wird darin die Verringerung der Treibhausgasemissionen bis 2050 um 90 % gegenüber den Emissionen im Jahr 1990 gefordert.

Eine aktive Beteiligung mit einer **Bürgerenergieanlage** stärkt einerseits die Akzeptanz vor Ort und ermöglicht Interessierten andererseits ein Mitgestaltungsrecht sowie eine wirtschaftliche Teilhabe.

WER setzt sich für die Akzeptanz und Realisierung von **Windkraftanlagen im Remstal** ein. Aus Sicht des Vereins soll dies nicht durch Konzerne aus der Energiebranche sein und auch fremde Großinvestoren erfolgen. Wir fordern Bürgerinnen und Bürger im Remstal auf, sich aktiv an der Standortauswahl, der Auswahl eines geeigneten Windkraftsystems, den unternehmerischen Entscheidungen bei Investitionen und Betrieb zu informieren und zu beteiligen.

WER tritt für Bürgerwindkraftanlagen ein und fordert, dass

- die beteiligten Bürger mehrheitlich aus dem Remstal stammen
- die Betreibergesellschaften ihren Sitz im Remstal haben
- die Windkraftanlagen an geeigneten Stellen im Remstal errichtet werden

WER setzt sich für folgende Voraussetzungen ein:

- Bei der Realisierung einer Bürgerwindkraftanlage wird nicht über die Köpfe der Bevölkerung hinweg entschieden.
- Sachargumente und nicht ideologische Grundhaltungen sollen zu Mehrheitsentscheidungen führen.

Die Bürgerinnen und Bürger Remshaldens können durch aktives Handeln die Energiewende mitgestalten. Machen Sie mit! Nehmen Sie mit WER Kontakt auf unter info@windenergie-remshalden.de